



*La búsqueda se concentró en las costas cercanas a San Pedro de la Paz.*

Se les perdió el rastro tras salir en un bote desde Caleta Alto del Rey

# Finaliza búsqueda de los tres pescadores desaparecidos tras 9 días de despliegue

El contraalmirante Arturo Oxley explicó que los protocolos dictan 7 días de búsqueda, pero se extendió por dos más.

Luego de 9 días de búsqueda, la Armada de Chile finalizó la búsqueda de los tres pescadores que el pasado viernes 13 de junio desaparecieron tras zarpar desde Caleta Alto del Rey en la comuna de San Pedro de la Paz.

Al respecto, el contraalmirante Arturo Oxley, jefe de la Segunda Zona Naval, dijo que "fue un trabajo en equipo muy grande, que lamentablemente no nos permitió encontrar a los pescadores y habiendo transcurrido 7 días, que es la norma que tenemos, y con el periodo de la esperanza de vida razonable (agotado), finalizó ese caso SAR (Búsqueda y Rescate); pero vamos a

mantener rebuscas aleatorias, vamos a estar atentos por si algo aparece".

En este sentido, el contraalmirante aclaró que "la esperanza razonable de vida se calcula, y la verdad es que para ser justos con el temporal de ese día y no habiéndolos encontrado en las primeras 24 o 48 horas, era todo muy difícil, pero cumplimos el protocolo de al menos estar 7 días y lo extendimos 2 días más, justamente para dar cuenta a la familia que entendemos lo que ellos sienten".

Desde la Capitanía de Puerto de Coronel, que dirigió el despliegue de búsqueda desde Cale-

ta Alto del Rey hace ya más de una semana, detallaron que la búsqueda implicó el uso de diferentes recursos y la colaboración de numerosas instituciones.

A modo de resumen se indicó que 5 unidades de la Armada recorrieron 1.500 kilómetros de navegación en búsqueda de los tripulantes y que 2 aeronaves completaron más de 10 horas de vuelo; diferentes municipalidades colaboraron con drones y voluntarios también se sumaron a la búsqueda en tierra. También se desplegó un robot de la Capitanía de Talcahuano, sumando al final más de 150 personas en los 9 días que duró el operativo.